



Gudrun Rathgeber, Pflegedienstleitung



Unser Ziel

Mit dem Herzen dabei...

Das Konzept der Caritas-Seniorentagespflege vereint die Bedürfnisse vieler Senioren. Sie möchten zuhause wohnen und tagsüber optimal versorgt sein. Dabei wollen Sie sich aktiv beschäftigen und Gleichgesinnte treffen.

Das alles ist mit unserer Seniorentagespflege möglich.



TIPP: Sie können unser Angebot wahlweise ein- bis fünfmal wöchentlich nutzen!

Unser Angebot

Umfassende Betreuung ist uns wichtig

Seniorentagespflege

- entlastet pflegende Angehörige.
- fördert und erhält die Lebensqualität der Senioren.
- schafft Vertrauen, gibt Geborgenheit, stärkt Selbstwertgefühl und Wohlbefinden.

Gemeinsame Aktivitäten

- Sitzgymnastik
- Gedächtnistraining
- Gesellschaftsspiele
- Kreatives Gestalten
- Gemeinsames Backen und Kochen
- Ausflüge und Spaziergänge
- Gemeinsam Feste feiern

Beste Verpflegung

Mahlzeiten wie Frühstück, Mittagessen und Nachmittagskaffee sind Bestandteil unseres Verpflegungsangebotes.

Fahrdienst-Service

Bei Bedarf steht ein Fahrdienst zur Verfügung.

Die Finanzierung

Unser Angebot ist bezahlbar!

Wir haben einen Versorgungsvertrag mit allen Pflegekassen abgeschlossen. Sie profitieren davon, weil Ihre Pflegekasse sich an den Kosten beteiligt. Auf Wunsch ist auch eine private Abrechnung möglich.

Wir beraten und informieren Sie

- in persönlichen, finanziellen und rechtlichen Angelegenheiten.
- über zusätzliche Hilfen und Entlastungsangebote.

Wir arbeiten eng mit der Caritas-Sozialstation zusammen, die im selben Haus ihre Zentrale hat.